



ANIMATION A BORD

SUD-Rail tire le signal d'alarme...

Suite à l'audience faite par SUD RAIL, la direction confirme son projet futur d'animation à bord des Ouigo !

La direction voulant que les ASCT Ouigo jouent à des jeux de société avec les enfants pour divertir ceux-ci durant le trajet.

Le BAFA sera-t-il le prochain diplôme demandé aux ASCT ? Pas d'inquiétude à avoir selon elle car tout se fera au volontariat ! Comme si elle allait nous laisser le choix !

Ce projet devra être présenté en CSSCT prochainement et nous espérons que les membres présents couperont court à ce projet lunaire !

Quoi qu'il en soit SUD RAIL sera très attentif à toutes les avancées de ce projet et ne laissera pas la direction transformer notre métier basé sur la sûreté et la sécurité en un JEU grotesque qui ne fera que discréditer nos missions au quotidien !

Lors de cette audience, nous avons également tenté de faire réévaluer la prime produit Ouigo et de trouver un système de rémunération plus rémunérateur et moins compliqué pour la vente des tickets RER. Aucune négociation possible avec cette direction.

On l'a compris nous faire travailler plus pour gagner moins en transformant notre métier, voilà leur ligne directrice !

SUD RAIL appelle tous les ASCT à faire front pour l'abandon immédiat de ce projet !